



Appel à la solidarité financière

L'ouragan Melissa a violemment frappé les Caraïbes à partir du 28 octobre dernier et durant les jours qui ont suivi.

Le conseil d'administration de L'Avenir social a décidé de lancer un appel à la solidarité financière afin de co-construire des actions de solidarité avec les camarades de Cuba, d'Haïti et de Jamaïque.

Cuba

Les dégâts sont considérables sur une île, où la population fait déjà face à d'énormes difficultés dues au blocus.

Plus de 700 000 personnes ont été déplacées, aucune perte humaine n'est à déplorer grâce à des mesures exceptionnelles de sécurité. Les infrastructures et plus de 45.000 maisons ont été détruites, 120.000 personnes sont aujourd'hui sans logement, les cultures sont ravagées. La reconstruction est déjà en cours, malgré les besoins immenses en nourriture et en matériaux.

Le gouvernement et l'État cubains mettent tout en œuvre pour récupérer des logements, rétablir les services de base et prendre soin des familles sinistrées.

La CGT a déjà fait parvenir une aide d'urgence. L'Avenir social a été contacté pour mener un projet encore à définir et à chiffrer.

Haïti

Selon le bureau de la protection civile en Haïti, le bilan humain et les dégâts matériels de l'ouragan Melissa en date du 4 novembre 2025 sont tragiques en Haïti, avec 43 morts, 21 blessés et 13 disparues. Des milliers de maisons ont été endommagées (4256), près de 12000 maisons inondées et 176 détruites.

Les inondations massives ont causé des dégâts incalculables dans les terres agricoles.

La Confédération des Travailleu.r.euse.s des Secteurs publics et privés, partenaire de L'Avenir social a transmis les actions qu'elle a initiées : distribution de produits agricoles, bétail, formations pour aider à revaloriser les terres agricoles, formations syndicales pour développer l'organisation dans le secteur informel, fourniture de kits d'hygiène pour les femmes...

Jamaïque

L'île a également été fortement touchée, le syndicat « Jamaica Civil Service Association » (JCSA) avec qui nous sommes en contact a déjà recensé plus de 250 syndiqués personnellement touchés : dégradation ou destruction des habitations et a effectué des distributions de biens de première nécessité.

Je soutiens les actions de solidarité «OURAGAN MELISSA 2026»

Vous pouvez dorénavant effectuer vos versements en ligne

<https://l-avenir-social-bm4nksahevoc9.assoconnect.com/collect/description/663629-f-appel-ouragan-melissa>

Par chèque à : L'AVENIR SOCIAL

263, rue de Paris – case 419 – 93514 MONTREUIL cedex

À l'ordre de L'Avenir social « OURAGAN MELISSA »

***Un reçu sera envoyé à chaque donneur·trice individuel·le
(66 % du montant des dons sont déductibles des impôts)***

